
 

                         

                                    
 

                      
 

 
 
 
 
 

Monsieur Bernard Cazeneuve 
Ministre de l’Intérieur 

Place Beauvau 
75 008 PARIS 

 
Fleury-Mérogis, le 15 juillet 2015 

 
Référence 960715 
Objet : circulation des quads et mini-motos 
 
 
 

Monsieur le Ministre, 
 
Nous souhaitons vivement attirer votre attention sur la situation plus que préoccupante liée à la 
recrudescence de la circulation des quads et autres mini-motos dans certains espaces publics de nos 
villes. 
 
 
Nombreux sont les élu-e-s locaux concerné-e-s par la divagation de ces engins, pour la plupart non-
homologués, dont les conducteurs, souvent sans casque, prennent les routes et espaces verts pour 
des pistes de course, se fichant éperdument des risques d’accident qu’ils peuvent occasionner. 
 
 

Nous sommes fortement scandalisés par les agissements des conducteurs de ces machines qui, à tout 
moment, peuvent renverser un enfant ou un adulte, causer un accident de la route. 
 
 



Si nous comprenons l’interdiction donnée aux forces de l’ordre de les poursuivre en milieu urbain 
pour éviter tout accident, et risque de débordements, interdiction que les autorités nous rappellent 
régulièrement, il est néanmoins urgent de mettre un terme aux rodéos de ces véhicules qui 
représentent d’abord une grande insécurité routière, qui détruisent les espaces verts et milieux 
naturels des communes, dégradent l’espace urbain et son mobilier et troublent gravement la 
tranquillité des quartiers. 
 
 
Aussi nous sollicitons de votre haute bienveillance, avant qu’un drame ne survienne, qu’une loi 
coercitive voit le jour rapidement et permette de mettre un terme à ces circulations dangereuses en 
milieu urbain ; loi qui restreindrait davantage l’usage des mini motos et prévoyant un accès plus 
réglementé à l’acquisition et l’usage des quads. 
 
 
Toutefois nous tenons aussi à vous indiquer qu’une loi seule ne suffira pas à résoudre les problèmes 
que nous rencontrons. En effet si cette dernière n’est pas accompagnée des moyens nécessaires et 
notamment en terme d’effectifs de la police nationale ou de la gendarmerie nationale, elle ne saurait 
à elle seule suffire. Nous vous avons en effet, chacun, régulièrement sollicités afin d’obtenir ces 
renforts d’effectifs. 
 
 
Vous sachant attaché aux questions de sécurité routière et à l’écoute des élus locaux, nous sommes 
à votre disposition pour participer à l’élaboration des réponses à ce fléau de la vie quotidienne de 
nos concitoyens.   
 
 
Nous vous prions de croire, Monsieur le Ministre, à l’assurance de notre haute considération. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

David DERROUET      Jean-Marie VILAIN  

Maire de Fleury-Mérogis,     Maire de Viry-Châtillon 

Vice-président de de l’Agglomération du Val d’Orge,   

Député suppléant,       

                                                             
Olivier LEONHARDT      Robin REDA  
Maire de Sainte Geneviève des Bois    Maire de Juvisy-sur-Orge 
Président de l’Agglomération du Val d’Orge   Président des Portes de l’Essonne 
 

                                
 

Marjolaine RAUZE      Stéphane RAFFALLI 
Maire de Morsang-sur-Orge     Maire de Ris-Orangis 
Vice-Présidente de l’Agglomération du Val d’Orge                  Conseiller Départemental de l’Essonne 
Conseillère Départementale de l’Essonne 
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Maire de Grigny  
Vice-Président de la Communauté d'Agglomération 
les lacs de l'Essonne  

  

                                     
    

Nicolas MEARY 
Maire de Brétigny-sur-Orge 
Vice-Président du Conseil Départemental 

 

Maire de Courcouronnes et 
Président de l'AMIF 
(Association des Maires d'ile-
de- France) 


